

Jarak Fasilitas Kesehatan Jauh, Mobil Sehat PT Timah Tbk Dibutuhkan Warga Desa Burung Mandi

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2022 - 17:44



BELITUNG TIMUR - Pelayanan pemeriksaan kesehatan gratis mobil sehat PT Timah Tbk terus memberikan manfaat untuk masyarakat Pulau Belitung.

Kali ini, mobil sehat memberikan pelayanan kepada masyarakat Desa Burung Mandi, Kecamatan Damar, Belitung Timur. Pelayanan kesehatan yang

dilaksanakan di halaman kantor desa Burung Mandi, Rabu (30/11/2022) itu disambut antusias oleh warga.



Selain memberikan pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat, anggota Holding pertambangan MIND ID ini juga menyalurkan bantuan paket makanan tambahan bagi dua anak yang menderita stunting.

Kehadiran Mobil Sehat PT Timah Tbk ini sangat membantu masyarakat, apalagi masyarakat yang tinggalnya jauh dari fasilitas kesehatan pemerintah.

Kepala Desa Burung Mandi Sudarsono mengatakan, pihaknya menyambut baik pelayanan Mobil Sehat di Desa mereka. Pasalnya, jarak tempuh masyarakat ke fasilitas kesehatan cukup jauh.



"Kita ucapkan terima kasih kepada PT Timah Tbk, biasanya masyarakat berobat itu harus ke Mengkubang, Damar. Nah ini ada di fasilitasi oleh PT Timah Tbk," kata Sudarsono.

Menurut Sudarsono, Mobil sehat PT Timah Tbk tentunya dimanfaatkan masyarakat untuk memeriksakan kesehatan mereka.

"Saya juga ada gangguan kesehatan, dan tadi memeriksakan kesehatan juga, jadi saya lihat didalam mobil itu sangat lengkap," bebarnya.

Ia berharap, program Mobil Sehat PT Timah Tbk terus berjalan dan secara rutin datang ke desa Burung Mandi.



"Program ini membantu pelayanan kesehatan masyarakat," tandasnya.

Salah satu pasien mobil sehat, Sahbudin (78) menceritakan, ia merasa nyaman berobat di dalam mobil. Apalagi pelayanan dokter yang sangat ramah sehingga ia bisa berkonsultasi dengan nyaman.

"Saya sudah lama sakit kaki, tapi saya sedikit malas berobat ke puskesmas, tapi disini tadi saya berobat," bebarnya.

Ia berharap agar setiap bulan mobil itu datang ke desa mereka.

"Kita harap rutin ia datang kesini, berobat didalam itu sangat nyaman," terang warga dusun Burung Mandi itu. (* /HMF).